

HISTORIA DE CICLOS

Los estudios profesionales oficiales se implantaron en Fraga y comarca por primera vez con la creación de nuestro Instituto en el curso 1977-78 como Instituto de Formación Profesional con las ramas de Administrativo y de Automoción, y dos años más tarde con la de Agraria. Estos estudios fueron en su momento un atractivo más con el que contó Fraga tanto para sus jóvenes como para los de la comarca, recibiendo alumnado no sólo de los pueblos del Bajo Cinca, sino también de los más próximos de Lleida, captando alumnos no sólo de entre los que terminaban la EGB sino también de entre los de BUP y COU.

Si bien la Formación Profesional estuvo en España injustamente desprestigiada, durante estos años los estudios profesionales de nuestro Instituto han ido dando salida laboral a la mayoría de los alumnos que han pasado por sus aulas, no sólo como trabajadores, sino también como empresarios, profesionales, docentes...enriqueciendo así la economía fragatina y comarcal.

La llegada de la LOGSE supuso un cambio, nuestro Instituto anticipó la Reforma con el afán de conseguir una mejora general en toda su oferta educativa. El cambio era una buena oportunidad para los estudios profesionales en Fraga. Esa anticipación suponía una mayor dotación de recursos respecto a la FP anterior, una mayor formación para el profesorado que iba a impartir los nuevos ciclos formativos y un mayor nivel en los contenidos impartidos ya que el alumnado que accede a ellos ha de tener una formación previa más completa: La ESO terminada para el Ciclo Medio y el Bachillerato para el Superior.

En 2002, de las tres familias profesionales de que se disponía, sólo la de Administrativo sobrevivió e, incomprensiblemente, Agraria y Automoción desaparecieron, cuando se trata de profesiones para las que existe oferta de puestos de trabajo en la comarca.

Así pues, dentro de la única Familia Profesional de que está ofreciendo en la Instituto, se imparten dos ciclos formativos: el de Grado Medio de Gestión Administrativa y el de Superior de Administración y Finanzas.

En el curso 2006-2007 se implanta una nueva familia profesional en el centro, la Familia de Comercio, que va a desarrollar el Ciclo Formativo de Grado Superior en Gestión del transporte con la novedad de que va a ser bilingüe en inglés.

En la actualidad se sigue contando con el ciclo medio y superior de la Familia Administrativa y el ciclo superior de la Familia de Comercio.